



## Bürgerschützen unterstützen Seniorenzentrum

Dankbar zeigten sich die Bewohner und Mitarbeiter des Seniorenzentrums Gempt gegenüber den Bürgerschützen Lengerich 1810. Der Verein hatte mit einer Spende in Höhe von 500 Euro die Anschaffung von Material für die Beschäftigung der älteren Menschen ermöglicht. Angekauft wurden ein DVD-Player, eine tragbare Stereoanlage, Bücher fürs Gedächtnistraining und Spielgeräte. Die hatten gleich großen Spaß, als sie einer

Abordnung der Bürgerschützen mit dem amtierenden Schützenkönig Eddy Rensinghoff und dem Vorsitzenden Manfred Stöppe an der Spitze einen Zielwurf-Tepich vorführen durften. Die Spende stammt aus dem Erlös des Schießens auf die Pankgrafenscheibe. „Wir freuen uns riesig, dass Sie an uns gedacht haben“, bedankte sich Christopher Schücker, Leiter des sozialen Dienstes des Seniorenzentrums, bei den Schützen.